

BAB VI

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Dari hasil pengujian menggunakan kuesioner dan juga space syntax, didapatkan bahwa desain klinik dan gate 2 kampus terpadu UAD dinilai telah sangat memuaskan. Hasil kuesioner didapatkan penggunaan warna, bentuk, dan motif sebagai elemen-elemen visual yang memberikan kesan kuat, dan implementasi elemen visual pada desain klinik telah selaras dengan perancangan kawasan kampus terpadu UAD, dengan penilaian sangat memuaskan. Sedangkan untuk desain gate 2 juga dinilai mampu memberikan kesan sebagai desain yang menyambut dan terbuka. Hal ini tercapai dengan pelebaran titik entrance gate 2, yang kemudian didekorasi dengan warna dan bentuk yang menyesuaikan tema perancangan di kawasan UAD. Peletakkan nama dan banner yang mempertimbangkan arah kedatangan utama dari pengunjung UAD juga memberikan kontribusi dalam membangun suasana menyambut. Dengan hasil kuesioner dan simulasi ditemukan variabel yang mempengaruhi keseragaman desain dalam satu kawasan yang sama, sehingga memberikan masukan dalam guideline yang kedepannya untuk pembangunan-pembangunan selanjutnya di kawasan kampus terpadu UAD karena data guideline Kawasan UAD hanya berupa verbal dan bisa menjadi masukan untuk dijadikannya guideline tertulis.

Hasil pengujian space syntax menunjukkan keefektifan penambahan alternatif jalur untuk mengakses antar bangunan di site dan tidak hanya menggunakan 1 jalur yang menghubungkan semua bangunan.

5.2 Saran perancangan

Motif ornamen, bentuk, dan warna pada desain perancangan klinik dapat menjadi contoh acuan dalam perancangan pembangunan kawasan kampus terpadu UAD untuk kedepannya. Pengujian berdasarkan persepsi visual menunjukkan kesesuaian elemen visual yang ada pada site. Sedangkan untuk desain titik entrance utama yang terhubung dengan jalan ring road selatan, dapat ditingkatkan efektifitas aktivitasnya

dengan menambahkan jalur alternatif untuk menghubungkan antara gerbang entrance, dan bangunan yang ada dikawasan Universitas Ahmad Dahlan Kampus 4.

